

横浜市立高校の生徒が横浜市会を訪問します！

～高校生と市会議員が意見交換を行い、横浜の未来について考えます～

平成28年に18歳選挙権が施行され、来年4月には成人年齢が18歳に引き下げられる中、若い世代が政治に参画する力を育むことが大切です。

そこで、横浜市会では、横浜市立高校の生徒による市会訪問を実施し、議事堂見学や市会議員との意見交換等を通じて、高校生が横浜の課題や身近な問題等について考える機会とします。

【実施概要】

1 日時

令和3年12月24日（金）14：30～16：30

2 場所

横浜市会議事堂（中区本町6-50-10）

3 参加者

横浜市立高校の生徒 30名程度を予定

4 実施内容（予定）

（1）市会議事堂見学等

横浜市会の説明、本会議場の見学

（2）市会議員との意見交換（会場：3階 多目的室）

＜参加予定議員＞

横山(勇)議員(自民党)、田中議員(立憲党)、木内議員(公明党)、河治議員(共産党)



＜写真は昨年度の様子＞

【昨年度の市会訪問に参加した生徒の声（令和2年12月実施、横浜市立高校7校から41名が参加）

- 今回のような場に参加することがなかなかないので、今まであまり身近に感じる事がなかったのですが、お話を聞いて、身近なことが政治・議会に関するものだと知ることができました。
- 議員の皆さんと学校で習ったことや社会の問題を直接話し合うことができ、とても嬉しかった。
- 議事堂が誰でも参加できる造りになっていることが印象的だった。
前の本会議場より、傍聴席が多くなっていたり、親子で傍聴できる構造になっていたりと、市民と市会が近いものになっていて驚きました。

【取材について】

取材を希望される場合は、当日14：30に、市会議事堂3階受付へお越しください。

（※新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、実施内容を変更する場合があります）

お問合せ先

議会局政策調査課長	山根 伸哉	Tel 045-671-3006
教育委員会事務局高校教育課長	鍋山 英彦	Tel 045-671-3289